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29 - LA MISSION HAARP 

 
Merlin, pourquoi la technologie actuelle dévaste-t-elle la Terre ? Pourquoi la 
machine HAARP crée-t-elle des tremblements de terre et des modifications 
climatiques ? 
 
Chère Morgane, HAARP est un très bel outil à vocation spirituelle. Il a été conçu 
pour les hommes afin d’améliorer leur vie sur Terre. Amener de la pluie dans le 
désert permet de faire revivre ces espaces inoccupés.  
Quelques modifications de la croûte terrestre en certains endroits bien précis 
permettent de modifier l’énergie du sol et de retracer ses circuits énergétiques. 
Avec des aiguilles, des choses similaires sont faites sur le corps humain. C’est 
sûr qu’une aiguille mal placée sur le corps fera plus de mal que de bien. Ceci dit 
les erreurs permettent de mieux comprendre le processus et d’amener des 
corrections pour rééquilibrer une situation. 
L’enfant qui apprend à marcher en tombant comprend ce qu’est la douleur et se 
corrige pour ne plus avoir mal. 
Les concepteurs du projet HAARP n’avaient pas d’idées vicieuses en proposant 
leur idée. Puisque la population s’accroit, autant utiliser des territoires stériles 
pour implanter des colonies humaines. 
Créer des tsunamis dans des déserts permet de rabaisser des étendues de 
sable. 
La technologie HAARP n’a pas dévoilé tous ses merveilleux potentiels. 
La peur chronique des dirigeants actuels détourne cette technologie à des fins 
subversives. 
En crucifiant Jésus, les prêtres hébreux ont créé une nouvelle religion qui s’est 
développée dans le monde. Alors que l’idée était d’éliminer Jésus et toutes ses 
nouvelles pensées. 
Beaucoup d’âmes viennent s’incarner avec des nouvelles idées, des idées 
révolutionnaires, des idées de métamorphoses ; faire de la chenille terrestre, un 
magnifique papillon allégé de son corps, volant dans l’espace. 
Et en même temps des âmes issues de l’ancienne énergie et comprenant leurs 
échecs à ne pas maintenir les vieilles croyances, souhaitent partir. Leur place 
n’est plus sur Terre. L’usage mortel que fait la technologie HAARP les aide à 
partir. 

Les nouvelles idées arrivent rapidement sur Terre, bonnes comme mauvaises. 
C’est aussi pour cela que tout bouge. 
Celui qui fait le mal actuellement, souffre beaucoup plus que sa victime. De plus, 
il est très conscient de l’effet boomerang. Aussi, au moment de se racheter, 
sera-t-il plus efficace à réparer ses bêtises que s’il avait vécu normalement. 
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La vieille énergie aime qu’on honore les conquérants, les battants, ceux qui 
gagnent les guerres. Et malheurs aux vaincus. 
Le libre arbitre de la Terre nous permet de choisir : soit guerrier, soit bourreau, 
soit victime. 
Ceux qui choisissent la paix et l’harmonie passent au travers d’un tsunami, au 
travers d’un holocauste, d’un tremblement de terre. 
Cette société de hautes technologies de surveillance vit ses soubresauts de 
métamorphoses. Nous sommes dans la phase de chrysalide du papillon. Ce n’est 
plus le temps de la chenille rampante et pas encore le magnifique papillon qui 
décolle. 
Le tremblement de terre provoqué au Chili pour ses malheureux a aidé la 
Kundalini à sortir de son œuf terrestre. 
Qu’est-ce que la Kundalini ? Une magnifique énergie d’amour qui grandit 
démesurément ceux qui s’en imprègnent. Elle aide les gens à grandir 
spirituellement. C’est une énergie qui nous aide à ôter le voile de l’oubli qui est en 
nous.  
La Kundalini, de part sa structure cristalline, nous aide à retrouver notre divinité 
cachée. Mettez-vous dans l’état de chercheur de trésor qui vient de trouver son 
but. Quelle joie, quel bonheur, tant d’années et le résultat est là. 
La Kundalini est un démultiplicateur de compétences. Les mots ne traduisent pas 
ces effets magiques. 
Et si HAARP n’avait pas existé avec son usage dévoyé, la Kundalini aurait quand 
même accouché, mais peut être plus tardivement et ses effets plus dosés 
auraient une influence à plus long terme. 
Mais maintenant, l’effet tigre est lâché. A nous les humains d’avoir confiance et 
d’en exploiter ses bienfaits. 
Oui bien sûr, les cannibales à Kundalini seront les premiers arrivés pour en 
exploiter ses effets. Mais ce sont eux qui vont expérimenter pour les autres, 
comme des aiguilles mal placées sur un méridien humain. 
Chers frères et sœurs, sachez attendre. Les premiers aujourd’hui seront peut 
être les derniers demain, et à quel prix. Il l’a dit : « heureux les simples 
d’esprits, car le royaume de Dieu leur est ouvert ». 
 

Merci Merlin, j’aime tes réponses qui d’une idée monstrueuse donne un aspect 
plus véridique que la peur que l’on peut en avoir. Mais encore une chose : H1N1 

est-il un vaccin stérilisateur de l’humanité ? Nos penseurs mondiaux trouvent que 
nous sommes trop nombreux et que cette thérapie diminuera à terme la 
population. 
 
Chère Morgane, les idées sont créatrices d’énergies. On dit « qui m’aime me 
suive ». Et par respect de la santé, on veut vacciner tout le monde, c’est oublier 
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le libre arbitre de chacun. Celui qui a donné son libre arbitre aux dirigeants, a 
choisi la voie de la tranquillité mais pas forcément le chemin de la sérénité. 
Le libre arbitre c’est faire fi de la peur, du doute de la dualité. Le libre arbitre, 
c’est vivre l’instant présent.  
Quoi qu’il y ait, quoi qu’on dise autour de moi, je reste ancré dans l’instant 
présent. Chaque jour amène sa joie. Aujourd’hui, je vis ma joie du moment. Si 
mes idées sont des idées de peur, alors j’attire à moi la peur. La peur est l’amie 
du danger, elle l’attire. 
Finalement, peu d’individus ont été vaccinés. Le doute est jeté sur cette forme 
de gouvernance. De plus, on constate que le remède est pire que le mal. Le 
discernement s’opère dans les esprits. Les dogmes et les croyances s’effondrent. 
Plus on veut en imposer et plus c’est compliqué. Il y a blocage, contradiction. Là 
aussi, l’effet boomerang s’impose. 
N’imposez pas vos idées, proposez votre amour et là aussi l’effet boomerang 
s’imposera. 
Et tout se fera en douceur, sans heurt ni brutalité. 
Expérimentez vos idées d’amour, d’altruisme, et vous verrez comme vous serez 
aidés et guidés dans votre démarche. Vous verrez que l’univers en entier 
contribuera à vous aider. 
Faites le bien, faites du bien autour de vous et vous verrez le bien vous aider 
dans votre ascension. 
La fin des temps, c’est maintenant. Le temps n’a plus sa cote d’amour. On le dit 
bien : le temps c’est de l’argent. S’il n’y a plus de temps, il n’y a plus d’argent. 
Alors le troc ? Le partage ? L’échange ? Ou peut être de nouvelles valeurs 
d’Amour. 
 
Merci Merlin de ta réponse. 
 
Retrouvez toutes les histoires de Merlin et ses amis sur le site : 

http://intuition5d.weebly.com/ 
 
 


